

Pressemitteilung

29. September 2023

Glasfaserausbau in Gleiszellen-Gleishorbach: Der Ausbau wird kommen

Gleiszelle-Gleishorbach, 29. September 2023. Das schnelle Internet auf Glasfaserbasis kommt nach Gleiszellen-Gleishorbach. Die BBV Deutschland GmbH, die bereits in Niederhorbach aktiv ist und in Dahner Felsenland mit dem Ausbau begonnen hat, wird die Infrastruktur für das Netz mit Gigabit-Geschwindigkeit schaffen – und das eigenwirtschaftlich, ohne den Einsatz von Förder- oder Steuergeldern.

"Der Ausbau wird kommen", kündigt Kirk Matherly an, Roll-Out-Manager und Infrastrukturexperte. "Die entsprechenden Planungen sind nun fertig gestellt und die entsprechenden Anträge beim Bauamt der Gemeinde eingereicht." Derzeit würden die Verträge mit dem Bauunternehmen, das die Arbeiten ausführen soll, finalisiert, so Matherly.

Voraussichtlich im ersten Quartal 2024 sollen die Bagger rollen und die neue Infrastruktur legen. Das Unternehmen weist darauf hin, dass die Bürgerinnen und Bürger derzeit noch einen kostengünstigen Glasfaser-Hausanschluss beauftragen können. Wenn die örtlichen Bauarbeiten abgeschlossen sind, ist die optionale Umsetzung eines Hausanschlusses mit deutlich höheren Kosten verbunden.

Für die Zeit bis zum Anschluss an die schnelle Glasfaser-Infrastruktur bietet die BBV Deutschland ihren Kunden einen DSL-Anschluss zur Überbrückung an. Unter dem Namen "toni direkt" erhalten die Kunden diesen Anschluss ohne Aktivierungsgebühr. Die Gebühren für die ersten sechs Monate der Laufzeit entfallen ebenfalls. Die Mindestlaufzeit von toni direkt beträgt zwei Jahre, aber nach Aktivierung des Glasfaseranschlusses wird der Kunde sofort von "toni direkt", das über die bestehende "alte" Leitung realisiert wird, auf die moderne Glasfaser-Technologie umgestellt. Die Restlaufzeit des DSL-Anschlusses entfällt, der Kunde muss nicht doppelt zahlen. Neben der großen Kostenersparnis wird damit insbesondere ein reibungsloser Umstieg auf das neue Glasfasernetz ermöglicht.

Mit dem Anschluss an das Glasfasernetz können auch die Bürger in Gleiszelle-Gleishorbach zukünftig vom schnellen Internet profitieren. Für die privaten Haushalte bedeutet das die problemfreie Nutzung vieler Internetdienste, bspw. Streaming-Angebote – und nicht zuletzt auch entspanntes mobiles Arbeiten von zuhause aus. Für Unternehmen ist der mühelose Umgang mit großen Datenmengen für das tägliche Arbeiten ohnehin unverzichtbar geworden. Neben der Anbindung der mobil arbeitenden Mitarbeiter ist auch die Nutzung von Cloud-Dienstleistungen auf eine schnelle und störungsfreie Datenübertragung angewiesen.





Über BBV Deutschland:

Die BBV Deutschland mit Sitz in Dreieich (Rhein-Main-Gebiet) konzentriert sich als Betreiber von Breitband-Netzen und -Diensten seit Jahren auf den komplett eigenwirtschaftlichen, förderungsfreien Glasfaserausbau in ländlichen Gebieten. Beim Ausbau kooperiert die BBV mit Landkreisen, Kommunen und Stadtwerken. Dabei bietet das Unternehmen alle Projektschritte aus einer Hand: von der Vermarktung, über die Planung und den Ausbau bis hin zum Netzbetrieb und Kundendienst. Den Kunden werden je nach Region unter den Marken "toni" oder "BBV Optimax" über die Glasfaser symmetrische Internetdienste mit bis zu 1 Gbit/s sowie Telefonie- und TV-Dienste bereitgestellt. Die Finanzierung der Projekte läuft in enger Zusammenarbeit mit Finanzpartnern und namhaften Infrastrukturfonds. Der Einstieg des Investors Infracapital mündete in die Infrafibre Germany, welche die deutschen Glasfaseraktivitäten ihrer Tochterunternehmen BBV Deutschland GmH, Leonet GmbH sowie der Infrafibre Networks GmbH unter einem Dach bündelt.

Pressekontakt:

BBV Deutschland GmbH Olaf Urban

Tel.: 0170 / 32 84 096 presse@bbv-deutschland.de

